

吉野信次  
SHINJI YOSHINO

# と市政に参加する 1000人の会NEWS

2003.5.18(号外 17)

発行 吉野信次と市政に参加する1000人の会

住所 松戸市新松戸3-137松栄ビル3階 松戸住民ひろば内

電話・ファックス 047-349-2132

郵便振替口座 00130-0-76000

E-mail shinji-1000party@msj.biglobe.ne.jp

http://www5b.biglobe.ne.jp/~matsudo/

## 憲法第9条廃しの有事法制NO! ブッシュの先制攻撃に加担するな！

### ● 米国の要求に屈するな！

ブッシュ政権の国際法や国連憲章に違反する無法なイラクへの侵略戦争を「国連か日米同盟か」なる二者択一で全面的に支持した小泉政権は、今国会で、有事法制3関連法案の成立を目指しています。民主党との修正協議を経て、15日に衆議院を通過させました。小泉政権は、「イラクの次は北朝鮮だ」「北朝鮮が攻めてきたらどうする」と有事法制の必要性を強調しています。

この有事法制は、もともと米国から要求されたものです。日米両国は7年前、「安保共同宣言」で米国がアジア太平洋地域で介入戦争を起こした際には、共同の軍事行動をとることで合意しました。97年の軍事協力の指針（新ガイドライン）99年の周辺事態法などを制定してきたところです。それでも、自衛隊が米軍と共同の武力行使ができない、自治体や国民の強制動員ができないという制約があります。この制約を解消するために、米国が要求したのがこの有事法制です。ブッシュ政権は、北朝鮮を「悪の枢軸」「ならず者国家」と呼び、先制攻撃も辞さない戦略をとっています。この戦略に全面的に加担する有事法制は、日朝両国間の緊張をいっそう拡大し、米国の介入戦争を現実のものにしかねません。イラク攻撃を見れば一目瞭然ではないでしょうか。

### ● 憲法第9条をアジアへ！世界へ！

ブッシュのイラク攻撃に世界中の人びとが示した“NO WAR”“もう戦争はいらない”というイラク・ピースアクションは、これから世界平和と環境問題にとって多くの教訓を残しました。今、日本と私たちに求められていることは、ブッシュの先制攻撃に脅えて、加担するのではなく、国際法と国連憲章にもとづき平和の秩序を取り戻すよう、世界の人びとに訴えることです。



憲法前文と第9条は、戦争を永久に放棄し、国際紛争を解決する手段として武力の行使も威嚇もしないことを宣言しています。この第9条をアジアへ！世界へ！広めていくことだと思います。そのためにも有事法制3関連法案は、修正ではなく廃案にすることです。平和憲法・第9条を殺してしまう有事法制には、どこまでも反対していきましょう。有事法制反対の声を首相官邸（FAX03・3581・3883）に届けましょう。松戸では、思想信条の違いを超えた多くの市民・団体でつくられたSTOP！有事法制反対の声を！

### STOP！有事法制 5・23 大集会

▼ 日時／5月23日(金) PM 6:30 開会

▼ 場所／東京・明治公園

(JR 総武線千駄ヶ谷駅下車)

集会に参加して、有事法制反対の声を！

# 松戸市議会不祥事続出！今度は県議選選挙違反 石井弘市議は、ただちに辞職を！

## ● なぜ、議会の不祥事が続くのか

5月3日の新聞報道で、「選対本部長の市議逮捕」(千葉日報)「松戸市議を逮捕」(読売)「陣営への捜査大詰め」(朝日)などと石井弘市議の逮捕が大きく報道されました。4月13日に執行された千葉県議選で、松戸市選挙区で立候補し当選した井奥俊博氏(無所属、当選後自民党議員会に所属)陣営による選挙違反事件による逮捕で、これで逮捕者は6人になりました。

松戸市議会は、昨年の11月市議選後、渡辺昇市議(市民クラブ)の1千万円に及ぶ税金の滞納問題があり、12月議会で問題になりました。さらに1~2月にかけては、沢間俊太郎市議(新風会)による100条委員会での偽証発言と3月議会で全議員賛成の告発がされています。そして今回の石井弘市議(新風会)の選挙違反事件です。沢間氏と石井氏は、昨年6月の市長選にも立候補し(落選)、11月の市議選では、1位(沢間氏)、3位(石井氏)で当選しています。多くの市民から付託された市議が、付託された信頼に背くことは許されることではありません。

## 「たけしさんちのトマトクラブ」に 参加しませんか！

東松戸(紙敷)でトマト作りをしている湯浅剛さんのご好意で、市民がトマト作りに挑戦できる機会を提供していただきました。剛さんは20数年、東葛水耕研究会のメンバーとして、無農薬で甘味のあるトマト作り(水耕)に挑戦しています。関心のある方は、どなたでも参加できます。参加できたボランティア時間を記録し、甘い完熟トマトをいただける方式です。7月上旬から作業が始まります。そのために、相談会を開催します。

日時 / 6月3日(火)PM1:30~4:30

場所 / 松戸住民ひろば(新松戸)

連絡先 / 047-341-0126(今川)

★当日は、剛さんも参加して  
いただき、クラブの申し  
合わせ事項の確認と年間  
の作業スケジュールを  
検討します。



一昨年から昨年にかけて松戸市職員による不祥事が3件続きましたが、市民から厳しい批判が川井市長のもとに寄せられました。財政が厳しい中でも、多様化するサービスを実施していくためには、情報を市民に公開して、市民と行政・議会が協働のまちづくりを進めていかなければならぬ時です。このような時に、職員や議員の不祥事が続出されれば、その原因を徹底究明して、責任をはっきりさせなければならぬと思います。

## ● 辞職するのは当然

石井弘市議は、井奥俊博氏の選挙対策本部長であり、連座制の対象となる選挙運動の総括主宰者にあたる可能性が高いと指摘されています。県警捜査2課などは、石井弘市議を井奥俊博派の中心人物だと見ており、連座制の適用を視野に入れて捜査を進めていると言われ、石井弘市議も容疑を認めているとのことです。連座制とは、候補者や立候補予定者と総括主宰者ら一定の関係にある者が買収罪などで刑に処せられた場合には、候補者が買収行為にかかわらなくても選挙の当選を無効とするとともに立候補制限と言う制裁を科す制度です。

もし今回の容疑が事実であれば、市民の信頼や付託を大きく覆すことになり、市民に対する背信行為と指摘せざるを得ません。石井弘市議は、捜査当局ばかりか、市民や市議会に対してもすすんで事実を明らかにする責任があります。そして、容疑を認めるのであれば、市議会議員としての職を速やかに辞任すべきです。市民のみなさんは、いかが判断されるでしょうか。

## 松戸市議会6月定例会の予定

### ★★傍聴大歓迎！★★

- ▼ 6/6(金) 請願・陳情提出期限 正午
- ▼ 6/16(月) 定例会招集日
- ▼ 6/17(火)~20(金) 本会議(一般質問)
- ▼ 6/24(火) 常任委員会(総務財務、健康福祉)
- ▼ 6/25(水) 常任委員会(教育経済、都市整備)
- ▼ 6/27(金) 本会議(最終日)